

**Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, solo los que hagan un buen *servicio* de acuerdo al shrimat, recibirán el *premio* del reino. Ahora, vosotros hijos os habéis convertido en ayudantes del Padre y, por tanto, recibís un *premio* muy grande.

**Pregunta:** ¿Delante de qué hijos se realiza muy bien la *danza* del conocimiento del Padre?

**Respuesta:** La *danza* del conocimiento del Padre se realiza muy bien delante de los que están interesados en el conocimiento y que tienen la intoxicación del yoga. Los *estudiantes* son número indefinido, pero ésta es una *escuela asombrosa*. Algunos no tienen conocimiento en absoluto. Solo tienen una devoción amorosa, y reivindican un derecho a una herencia sobre la base de esa devoción amorosa.

Om shanti. El Padre espiritual explica a los hijos espirituales. A esto se le llama *conocimiento espiritual*. Solo el único Padre tiene este *conocimiento espiritual*. Ningún ser humano tiene este *conocimiento* espiritual. Solo Uno os da este *conocimiento* espiritual y a Él se le llama el Océano del Conocimiento. Cada ser humano tiene su propia especialidad individual. Un *abogado* es un *abogado* y un *doctor* es un *doctor*. El *deber* y el *papel* de cada uno son distintos. Cada alma ha recibido su propio *papel* individual que es imperecedero. Un alma es tan diminuta, ¡es *asombroso*! Cantan: “Una estrella maravillosa brilla en el centro de la frente.” Se recuerda que un cuerpo es el trono de un alma incorporal. Es un punto muy diminuto y es un *actor* junto con todas las demás almas. Las *facciones* de un nacimiento no pueden ser las mismas que las de otro. El *papel* de un nacimiento no puede ser el mismo que el de otro. Nadie sabe lo que fue en el *pasado* o en qué se convertirá en el *futuro*. Solo el Padre se sienta aquí en la edad de la confluencia y os explica esto. Por la mañana, hijos, cuando vosotros os sentáis en la peregrinación del recuerdo, la luz del alma que estaba apagada, se enciende. Debido a que las almas están cubiertas con mucho óxido, el Padre también hace el trabajo de Orfebre. Él *purifica* a las almas impuras que tienen mezclada aleación en ellas. La aleación se mezcla, ¿no es así? Plata, cobre, hierro, etc., son los nombres que se les dan a las edades. *Edad de oro* y *edad de plata* –sois satopradhan y después pasáis por las etapas sato, rajo y tamo. Ningún ser humano o gurú explicaría estas cosas. Solo el único Satguru las explica. Hablan del trono inmortal del Satguru. Ese Satguru necesita un trono. Lo mismo que vosotras almas tenéis vuestros propios tronos, de la misma forma, Él también tiene que tomar un trono. Él dice: Nadie en el mundo sabe qué trono tomo Yo. Esa gente ha estado diciendo “Neti, neti” (ni esto ni eso). No lo sabemos. Hijos, vosotros también entendéis que no sabíais nada anteriormente. A los que no entienden nada se les llama insensatos. La gente de Bharat cree que eran muy sensatas. La fortuna del reino era suya. Ahora se ha vuelto insensata. El Padre dice: Aunque habéis estudiado las escrituras etc., y todo, ahora tenéis que olvidarlo todo. Simplemente recordad al único Padre. Podéis vivir en casa con vuestra familia. Los *seguidores* de los sannyasis también viven en casa. Los que son verdaderos *seguidores*, viven con ellos. Algunos viven en un lugar y otros viven en otro lugar. El Padre se sienta aquí y explica todas estas cosas. A esto se le llama la *danza* del conocimiento. El yoga es *silencio*, pero hay la *danza* del conocimiento. Tenéis que permanecer en completo *silencio* en yoga. Hablan del *silencio sepulcral*: tres minutos de *silencio sepulcral*. No obstante, nadie entiende el significado de eso. Los sannyasis se van a los bosques buscando la paz, pero allí no pueden recibir paz. Hay la historia de una reina que estaba buscando su

collar, que estaba alrededor de su cuello. Eso se refiere a la paz. Los ejemplos que el Padre da en este tiempo, continúan después en el camino de la devoción. El Padre está cambiando el mundo viejo en este tiempo y lo está haciendo nuevo. De tamoprasthan, lo está haciendo satoprasthan. Podéis entender que este mundo es tamoprasthan e impuro porque todos nacen a través del vicio. Las deidades no nacen a través del vicio. A ese mundo se le llama completamente sin vicios. Hablan de un *mundo sin vicios* pero no entienden el significado de eso. Os hacéis dignos de adoración y después adoradores. Nunca diríais esto de Baba; el Padre nunca se convierte en un adorador. La gente dice que Dios está en cada partícula. Por eso, el Padre dice: Cuando hay tal difamación de la religión... Esa gente simplemente lee los versos sin entender su significado. Piensan que es el cuerpo el que se hace impuro y el alma no. El Padre dice: Fue el alma la que se hizo impura primero. Por eso el cuerpo se ha hecho impuro. La aleación está mezclada en el oro. Después, la joyería que se hace es así. Sin embargo, todo eso es el camino de la devoción. El Padre explica: Hay un alma presente en cada cuerpo. La expresión es: “Ser viviente”, no “Ser Supremo viviente”, y “gran alma”, no “Gran Alma Suprema”. Cada alma adopta diferentes cuerpos para representar sus *papeles*. El yoga es *silencio* completo, mientras que esta es la *danza* del conocimiento. La *danza* del conocimiento del Padre tiene lugar delante de los que están interesados. El Padre sabe cuánto de este conocimiento tiene cada uno, y cuánta intoxicación de yoga tiene cada uno. Un *profesor* conocería esto. El Padre también sabe quiénes son los hijos muy buenos y virtuosos. A los hijos buenos se les invita a todas partes. Los hijos son número indefinido. Los súbditos también se crean número indefinido, de acuerdo a sus esfuerzos. Esto es una *escuela* o un pathshala (lugar de estudio). En un pathshala, todos están sentados siempre número indefinido. Podéis entender que tal o cual es listo y que tal o cual es de nivel *medio*. Esta es una *clase* ilimitada. Aquí, no podéis sentar a alguien número indefinido. Baba sabe cuándo alguien que está sentado delante de Él, no tiene ningún conocimiento, sino que solo tiene una devoción amorosa. No tiene conocimiento ni recuerdo; solo tiene la fe de que este es Baba y que tiene que reivindicar su herencia de Él. Todos van a recibir la herencia, pero el estatus en el reino es número indefinido. Los que hacen un *servicio* muy bueno reciben un *premio* muy bueno. Aquí, continúan dando *premios* a todos. Los que dan consejos y se rompen sus cabezas reciben un *premio*. Ahora sabéis cómo puede haber paz verdadera en el mundo. El Padre os ha dicho: Preguntad a esa gente cuándo hubo paz en el mundo. ¿Alguna vez habéis escuchado sobre ella o la habéis visto? ¿Qué tipo de paz estáis pidiendo? ¿Cuándo existió? Podéis hacer estas preguntas porque conocéis las respuestas. ¿Qué diríais de los que hacen preguntas pero ellos mismos no conocen las respuestas? Después, podéis preguntarles en los periódicos: ¿Qué tipo de paz estáis buscando? La paz existe donde residimos todas nosotras, las almas. El Padre dice: Primero, recordad la tierra de la paz y segundo, recordad la tierra de la felicidad. Debido a no tener el conocimiento completo del ciclo del mundo, han dicho muchas mentiras, etc. Hijos, vosotros sabéis que nos estamos haciendo *doblemente* coronados. Fuimos deidades y ahora nos hemos convertido en seres humanos. A las deidades se les llama deidades. Debido a que tienen virtudes divinas, no se les llama seres humanos. Los que tienen defectos dicen: Estoy sin virtud, no tengo virtudes. Simplemente continúan cantando sobre las cosas que han escuchado en las escrituras. Cantan alabanzas simplemente como loros a los que se ha enseñado a hablar. Dicen: “Baba, ven y haznos puros a todos.” De hecho, al Brahmlok no se le puede llamar un mundo. Vosotras las almas residís allí. De hecho, este es el único mundo donde representáis vuestro *papel*. Esa es la tierra del silencio. El Padre explica: Me siento aquí y os doy a vosotros, hijos, Mi presentación. Yo entro en este que no conoce sus propios nacimientos. Escucháis esto ahora. Yo entro en éste. Este es el mundo viejo e impuro, el mundo de Ravan. El que fue puro y el primer número, se ha convertido en el impuro del *último* número. Yo hago de él Mi carruaje. Ahora, el *primero* ha venido aquí el *último* (al final). Él se tiene que convertir en el *primero* una vez más.

También se explica en los cuadros que Yo llevo a cabo el establecimiento de la religión original eterna de las deidades a través de Brahma. No se dice que Yo entro en la religión de las deidades. El alma del cuerpo en el que Yo entro y Me siento, después se convierte en Narayan. No hay otro Vishnu: es la pareja de Lakshmi y Narayan o Radhe y Krishna. Nadie sabe quién es Vishnu. El Padre dice: Os digo los secretos de los Vedas, las escrituras y todos los cuadros, etc. Aquél en quien Yo entro se convierte en esto. Este es el camino de la familia. Brahma y Saraswati después se convierten en Lakshmi y Narayan. Yo entro en éste (Brahma) y doy este conocimiento a los Brahmins, y este Brahma también lo escucha. Él lo escucha *primero*. Este es el gran río Brahmaputra. Tiene lugar un mela del océano y el río Brahmaputra. Un gran mela tiene lugar donde hay el encuentro entre el océano y el río. Yo entro en éste. Éste después se convierte en eso. Se tarda un *segundo* en convertirse en eso (de Brahma en Vishnu). Él tuvo una visión e inmediatamente tuvo la fe de que se convertirá en eso. “Yo voy a convertirme en un amo del mundo. Entonces, ¿para qué continuar con este “trabajo de burro”? Él lo deja todo. Cuando al principio supisteis que Baba había venido y que este mundo iba a terminar, también vinisteis corriendo rápidamente. Baba no os secuestró. Sí, se tuvo que crear un bhatthi. Dicen que Krishna las secuestró. Bien, si Krishna las secuestró, las convirtió en reinas. Vosotros os convertís en emperadores y emperatrices del mundo mediante este conocimiento. Esto es bueno. No hay necesidad de ser insultado. Decís: Solo cuando sois difamados os convertís en Kalangidhar (el que tiene una corona de plumas de pavo real). Shiv Baba es el insultado. Le difaman mucho. Dicen: “Yo, el alma, soy el Alma Suprema, y el Alma Suprema es el alma.” El Padre ahora explica: Eso no es así. Yo, el alma, en esta época soy un Brahmin. El clan Brahmin es el clan más elevado. No se le puede llamar una *dinastía*. Una *dinastía* es cuando hay un reino. Este es vuestro clan. Es muy fácil. Nosotros, Brahmins, nos vamos a convertir en deidades, y por eso, sin duda, tenemos que embeber virtudes divinas. Nunca se ofrece a las deidades un bhog de *cigarrillos*, tabaco, etc. En Shrinathdware ofrecen un bhog muy rico y nutritivo. Hacen tanto bhog que lo pueden vender en una tienda donde lo compran los peregrinos. La gente tiene mucho amor y devoción por eso. Tales cosas no ocurren en la edad de oro. Allí no habrá moscas que estropeen las cosas. Allí no habrá ninguna de tales enfermedades etc. Las personas importantes tienen mucha limpieza. Tales cosas no existen allí. Allí no hay enfermedades. Todas esas enfermedades emergen desde la edad de cobre en adelante. El Padre viene y os hace *sanos* para *siempre*. Hacéis el esfuerzo de recordar al Padre mediante lo cual os hacéis *sanos* para *siempre*. También tenéis una larga duración de vida. Es solo cuestión de ayer cuando teníais una vida de 150 años. Ahora, es una vida de 40 a 45 años de *media*, porque esa gente eran yoguis, mientras que esta gente son bhogis (los que se involucran en placeres sensuales). Vosotros sois Raja Yoguis y Raja Rishis y por eso sois puros. Sin embargo, esta es la edad más auspiciosa de la confluencia. No es un mes o un año de confluencia. El Padre dice: Vengo cada ciclo en la edad más auspiciosa de la confluencia. El Padre os continúa explicando cada día. Sin embargo, Él dice: Nunca olvidéis una cosa. Si queréis haceros puros, entonces recordadme. Consideraos un alma. Renunciad a todas las religiones del cuerpo. Ahora tenéis que regresar al hogar. He venido para haceros puras, a vosotras almas, y gracias a eso también recibiréis cuerpos puros. Aquí, la gente nace a través del vicio. Cuando vosotras, almas, os hagáis completamente puras, dejaréis vuestro zapato viejo y recibiréis uno nuevo. Se recuerda de vosotras: Saludos a las madres. Vosotras también hacéis la tierra pura. Vosotras madres abris las puertas al paraíso, pero nadie sabe esto. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Para encender la luz del alma, sentaos y tened la peregrinación del recuerdo por la mañana temprano. Solo teniendo recuerdo se eliminará el óxido. La aleación que está mezclada en el alma se tiene que eliminar mediante el recuerdo y tenéis que convertirnos en oro real.
2. Para reclamar del Padre el *premio* de un estatus alto, junto con tener fe y devoción, haceos también concededores y virtuosos. Demostrad esto haciendo *servicio*.

**Bendición:** Que seáis una imagen decorada y mostréis vuestra decoración de pureza en vuestra cara y en vuestro comportamiento.

La pureza es la decoración de la vida Brahmin. Que todos experimenten la decoración de la pureza en cada momento, en vuestra cara y comportamiento. Que la decoración de pureza se muestre constantemente en vuestro drishti, cara, manos y pies. Que cada uno diga: “La pureza es visible en las *facciones* de este.” Que haya el resplandor de la pureza en vuestros ojos y la sonrisa de la pureza en vuestra cara. Que no se vea nada más. Esto se conoce como ser una imagen que está decorada con la decoración de la pureza.

**Eslogan:** Las relaciones y conexiones de desperdicio vacían vuestra cuenta. Por tanto, terminad todo lo desperdiciable.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*